

PERSETUJUAN SKRIPSI

Nama Penyusun : Nazhwa Azzahra Rivana Nasution
Nomor Induk Mahasiswa : 12030120140140
Fakultas/Program Studi : Ekonomi dan Bisnis / S-1 Akuntansi
Judul Skripsi : **DAMPAK CORPORATE SOCIAL
RESPONSIBILITY (CSR) TERHADAP
FINANCIAL DISTRESS DENGAN EFEK
MODERASI KARAKTERISTIK
PERUSAHAAN DAN KARAKTERISTIK
AUDITOR (Studi Kasus pada BUMN saat
COVID-19)**

Dosen Pembimbing : Dr. Dwi Ratmono, S.E., Akt., M.Si.

Semarang, 04 September 2024

Dosen Pembimbing,



Dr. Dwi Ratmono, S.E., Akt., M.Si.

NIP. 198010012008011014

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini saya, Nazhwa Azzahra Rivana Nasution, menyatakan bahwa skripsi dengan judul: **DAMPAK CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY TERHADAP FINANCIAL DISTRESS DENGAN PENGARUH EFEK MODERASI KARAKTERISTIK PERUSAHAAN DAN KARAKTERISTIK AUDITOR (Studi Kasus BUMN saat COVID-19)** adalah hasil tulisan saya sendiri. Dengan ini saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin atau meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau symbol yang menunjukkan gagasan atau pendapat atau pemikiran dari penulis lainnya, yang saya akui seolah-olah sebagai tulisan saya sendiri, dan/atau tidak terdapat bagian atau keseluruhan tulisan yang saya salin, tiru, atau yang saya ambil dari tulisan orang lain tanpa memberikan pengakuan penulis aslinya.

Apabila saya melakukan tindakan bertentangan dengan hal tersebut diatas, baik sengaja maupun tidak, dengan ini saya menyatakan menarik skripsi yang saya ajukan sebagai hasil tulisan saya sendiri ini. Bila kemudian terbukti bahwa saya melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain seolah-olah hasil pemikiran saya sendiri, berarti gelar dan ijazah yang telah diberikan oleh universitas batal saya terima.

Semarang, 23 Agustus 2024

Yang membuat pernyataan



(Nazhwa Azzahra Rivana Nasution)

NIM. 12030120140140

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

“Maka, sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan.

Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan.”

(Q.S. Al-Insyirah:5-6)

“Orang yang berilmu dan beradab, tidak akan diam di kampung halaman,
tinggalkan negerimu, merantaulah ke negeri orang.”

——— Imam Syafi’i

“Do good to others, and goodness will come back to you.”

——— Prophet Muhammad SAW

Skripsi ini penulis persembahkan kepada Mama Papa Tercinta

Semoga skripsi ini menjadi menjadi sumber kebanggaan

dan kebahagiaan bagi Mama Papa

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Dengan mengucapkan Puji dan Syukur Kehadirat Allah SWT, karena dengan rahmat, petunjuk dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul, “**Dampak Coporate Social Reponsibility (CSR) terhadap Financial Distress dengan Pengaruh Efek Moderasi Karakteristik Perusahaan dan Karakteristik Auditor (Studi Kasus pada BUMN saat COVID-19)**”, guna memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan Pendidikan Program Sarjana (S1) pada Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Diponegoro.

Penulis menyadari bahwa, tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi ini, sangatlah sulit bagi penulis untuk menyelesaikannya. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. Suharnomo, S.E., M.Si, Ph.D. Ak selaku Rektor Universitas Diponegoro.
2. Prof. Faisal, S.E., M.Si., Ph.D. Ak selaku Dekan Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Diponegoro.
3. Prof. Fuad, M.Si., Ph.D. selaku Ketua Departemen S1 Akuntansi Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Diponegoro.
4. Agung Juliarto, S.E., M.Si, Ph.D. Ak selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Diponegoro.

5. Dr. Siti Mutmainah, S.E., M.Si., Ak., CA selaku sekretaris Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Diponegoro.
6. Dr. Dwi Ratmono, S.E., M.Si. CA selaku Dosen Pembimbing yang sangat membantu dan sabar kepada mahasiswa yang di bimbing, memberikan kritik dan saran, arahan, serta masukan sehingga saya sebagai penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Budi Santoso, S.Ak selaku sistem informasi akademik dan para staff yang selalu membantu proses IRS serta mempermudah segala keperluan administrasi penulis selama masa perkuliahan.
8. Mama Yenni Fatmy Res, S.E., yang sudah melahirkan dan menjaga penulis dari kecil, dan selalu memberikan semangat serta doa yang tak hentinya.
9. Papa Muhammad Sulaiman Nasution, S.E., yang selalu memberikan motivasi, doa, dan memfasilitasi segala kebutuhan penulis selama di perantauan ini, tanpa kehadiran papa, penulis tidak akan bisa bertahan sejauh ini untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.
10. Adik-adik Deedat, Dhirar, dan Ihan yang penulis sayangi.
11. Teman dekat penulis : Alief, Belinda, Nadya, dan Thirza yang sudah menemani dan membantu penulis selama di perantuan.
12. Yang terakhir terima kasih kepada diri saya sendiri sudah mampu mengerjakan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna dan mengharapkan kritik serta saran untuk meningkatkan skripsi menjadi karya yang lebih baik. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi berbagai pihak.

Semarang, 19 Agustus 2024

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized letters and a long horizontal stroke at the bottom.

Nazhwa Azzahra Rivana Nasution